

SUCESOS

Rescate de un joven que cayó fuera de pista en la estación de Alto Campoo

Se rompió la tibia y el peroné y fue evacuado en helicóptero a Valdecilla Extinción de incendios en Noja, Los Corrales y una casa de Pesaguero

09.03.2009 - REDACCIÓN | SANTANDER

Un joven de 26 años, procedente de Torrelavega, fue rescatado en la mañana de ayer en la Estación de Alto Campoo, al caer por una pendiente cuando practicaba esquí sobre una tabla en una zona fuera de pista. Tras chocar con una roca, el joven se fracturó la tibia y el peroné. Hasta la zona del accidente se trasladaron efectivos del Grupo de Rescate e Intervención en Montaña de la Guardia Civil, que auxiliaron en un primer momento al joven. Posteriormente, ante las condiciones del lugar, fue necesaria la intervención del equipo del helicóptero del Gobierno de Cantabria, que evacuó al joven herido hasta el aeropuerto de Parayas, desde donde fue trasladado en ambulancia al Hospital Valdecilla para quedar ingresado.

Incendios

Por otro lado, bomberos del Gobierno de Cantabria han extinguido sendos incendios que se declararon en una cocina de un hotel de Noja y en un cuadro de contadores de un edificio de Los Corrales de Buelna. Y a última hora de ayer, los efectivos del Gobierno regional del parque de emergencias de la comarca de Liébana sofocaron otro incendio en una vivienda de Pesaguero, que se inició en la chimenea.

En Santander, los bomberos Municipales han participado en la extinción de varios incendios. El primero en cuadro eléctrico del portal de un edificio en la calle Fernando de los Ríos. El segundo, en un cartel publicitario de un establecimiento ubicado en la calle Floranes. Por último, los bomberos acudieron al Barrio de La Sierra en San Román para extinguir un incendio localizado en la planta superior de una vivienda unifamiliar. El origen del fuego fue una estufa de hierro. La vivienda sufrió daños de consideración.



Momento en el que se traslada al esquiador herido.
/DM